
Licencias y Puerto Montt

● Enojo, desazón y tristeza causa el mal y uso y abuso de las licencias médicas por más de 25 mil empleados públicos chilenos que salieron del país a “cumplir” su reposo, con familia y petacas. Así lo reveló el reciente informe de Contraloría que hace referencia al insólito fenómeno ocurrido en el bienio 2023-2024.

Estos “feriados ilegales irrenunciables” que se toman los “frescos” abominables son pagados por toda la ciudadanía con las alzas en las primas de los seguros y demases. Y eso no es todo; de la demoledora cifra inicial, 483 licencias corresponden a inescrupulosos funcionarios del municipio de Puerto Montt, con quienes nos encontramos a diario en nuestra ciudad. Les espera un sumario administrativo y la devolución de los fondos mal gastados, por lo bajo.

Así como vamos, las licencias médicas podrían transformarse en “arrestos domiciliarios totales” para que se respete el referido cuidado médico.

Pero nuevamente pagaremos justos por pecadores.

Gastón Ojeda A.